



DIETRICH - BONHOEFFER - REALSCHULE
AKTIV INNOVATIV SOZIAL

Hinweise zur Anmeldung 2023 für Schüler/innen aus der 5. Jgst. Mittelschule

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns, dass Sie heute Ihr Kind an unserer Staatlichen Realschule Neustadt an der Aisch angemeldet haben. Da dies noch **vorläufig** erfolgte, erhalten Sie hier noch einige ergänzende Hinweise:

Für die **endgültige Aufnahme** benötigen wir noch gemäß den Übertrittsbedingungen das Jahreszeugnis der Mittelschule. Wir bitten Sie deshalb, uns dieses noch am **31.07. oder 01.08.2023 in der Zeit von 9.00 bis 12.00 Uhr im Sekretariat vorzulegen.**

Falls eine Aufnahmeprüfung erforderlich ist, findet diese am **06.09. bis 08.09.2023 in der Realschule** statt. Genauere Informationen erhalten Sie schriftlich.

Der Unterricht im Schuljahr 2023/2024 beginnt am

Dienstag, 12. September 2023, um 07:50 Uhr.

Alle Schülerinnen und Schüler treffen sich in der Zweifachturnhalle der Realschule. Anschließend findet eine kurze Begrüßungsfeier statt, zu der auch die Eltern herzlich eingeladen sind. Der Unterricht endet um 13.00 Uhr. Ab Mittwoch, 13.09.2023 werden die Kinder stundenplanmäßig unterrichtet.

In der ersten Schulwoche werden von uns an alle Fahrschüler/innen **öffentlicher Linien** die Wertmarken für die Bus- oder Zugfahrt verteilt. Den erforderlichen Verbundpass für Ihre Kinder erhalten sie mit dem „Bestellschein für einen Verbundpass“ am Bahnhof. Die Busfahrkarten für die **Schulbuslinien** bekommen die Schüler/innen vom Busfahrer. In der ersten Schulwoche wird in den entsprechenden Bussen und Zügen nicht kontrolliert.

Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass die endgültigen Klasseneinteilungen erst am 1. Schultag (12. September 2023) bekanntgegeben werden können.

Ihrem Kind wünschen wir schon jetzt eine erfolgreiche Schulzeit an unserer DBRS.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Marco Kunkel
Schulleiter



Herzliche Einladung zu unserem Schulfest

Es findet am 20.07.2023 ab 15:00 Uhr statt.

Da haben Sie nochmal die Gelegenheit zusammen mit ihrem Kind die Schule kennenzulernen.